

Rivesaltes - Journée écocitoyenne chez Boncolac



Ils (et elles) étaient 80 bénévoles pour débarrasser la nature des déchets. Plus de 200 sacs "récoltés" sur l'espace au nord de la ville.

Environnement, Rivesaltes

Publié le 16/10/2022 à 21:12



Écouter cet article

Powered by ETX Studio

00:00/01:15

Dans le domaine de la protection de l'environnement, l'entreprise Boncolac pâtisserie (Mas de Garrigue nord) a organisé une journée écocitoyenne qui a allié l'environnement, le handicap et l'emploi.

À l'initiative de Sandrine Causadias suivie par la direction, ses 45 collaborateurs et 35 bénévoles portant une reconnaissance de travailleurs handicapés accompagnés par leurs associations, a eu lieu, au nord de la commune, l'opération de nettoyage de la nature. Une action réalisée et entièrement prise en charge par l'entreprise. La municipalité ainsi que des associations* se sont jointes à cet événement.

Les 80 bénévoles ont "récolté" plus de 200 sacs, soit 2 tonnes de détritrus. Après l'effort, l'entreprise Boncolac pâtisserie a fait partager son savoir-faire en régaland les papilles des participants. Gaby Cruanas, au nom de l'association Rivesaltes nature et environnement qu'il représente, tient à féliciter tous les acteurs qui ont œuvré à cette action écocitoyenne. Tout comme, présents sur le site, ont adressé pour leur action les compliments aux participants : le maire André Bascou et son épouse, Céline Sabater, représentant la CCI, et Laurent Gauze de Perpignan Méditerranée Métropole.

* Avec Rivesaltes nature et environnement : Cohérence réseau, Face Pays catalan, Joseph Sauvy, RAS Intérim, etc.

J. R.